

Qu'arrivera-t-il aux injustes qui seront encore vivants lors du retour de Jésus? Toujours attachés au péché et n'ayant pas accepté le salut offert par le Christ, ils ne pourront subsister en la présence de Dieu. Ils seront détruits par l'éclat du retour de Jésus (2Thessaloniens 2.7,8; Luc 17.29,30). (Le guide n° 8 donne plus de détails sur les événements entourant le retour de Jésus.)

3. SATAN ENCHAÎNÉ SUR TERRE PENDANT MILLE ANS

Au début des mille ans, les justes sont donc au ciel et les méchants sont tous morts. Que se passera-t-il sur la terre pendant cette longue période?

«Puis je vis descendre du ciel un ange qui tenait la clef de l'abîme et une grande chaîne à la main. Il saisit le dragon, le serpent ancien, qui est le diable et Satan, et il le lia pour mille ans. Il le jeta dans l'abîme, qu'il ferma et scella au-dessus de lui, afin qu'il ne séduise plus les nations, jusqu'à ce que les mille ans soient accomplis. Après cela, il faut qu'il soit délié pour un peu de temps.»

— Apocalypse 20.1-3

